



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニ

Since 2016

校訓 南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性
R3. 10. 15(金) No.24 小柳 弘志

ONEPIECE 熊本復興プロジェクト ロビン像除幕式

前回の学校だよりでお知らせしていた吹奏楽部参加の上記のイベントが秋空のもと、10月9日(土)11:00~11:40に旧東海大学阿蘇キャンパスで行われました。吹奏楽部は当日7:50に学校に集まり、8:20に楽器を載せたトラックと、スクールバスで会場に向けて出発しました。現地に到着後、リハーサルをして11:15の本番の演奏に臨みました。新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、無観客で行われましたが、全世界に向けて開会式の様子は動画配信されました。会に参加して関係者の挨拶以外に記憶に残った言葉を書いています。

(司会者)

- ・ロビン像のまわりの美しい花は東海大学フラワーデザイン部の学生がデザインしたものです。ロビンのカラーである紫を意識してりんどうの花を使用しています。りんどうの花は熊本県の県花でもあります。

(ロビンからのメッセージ)

- ・おはよう、みんな。今日は来てくれてありがとうございます。私と一緒に、この地に刻まれた歴史を学び、人々の記憶と教訓を語り継いでいきましょう。

(司会者)

- ・さすが考古学者でいらっしゃいますね。ロビン像が向いている方向にある建物、これが旧東海大学阿蘇キャンパスの校舎です。熊本地震ではこの校舎の真下を断層が貫いており、地震の大きさや建物への影響を直感的に確認することができます。このように震度6強の揺れを受けながら、倒壊しなかった建物と地震による断層が立体的に保存されているという事例は国内には例がなく、この場所は熊本地震の記憶を伝える震災ミュージアムの中核拠点として整備されていく予定です。また、地域の方々や阿蘇ジオパークのガイドの方々が地震のすさまじさや、阿蘇の恵みを伝えるガイドとして活躍されていらっしゃいます。ぜひ、お越しの際はガイドのみなさんからお話を聞いてみてください。この地にロビン像をみなさんと盛大にお迎えしたいと思います。

(吹奏楽部)

- ・熊本地震で被害が多かった南阿蘇村ですが、私たち中学生が音楽の力で元気を届けたいと思います。本日は今できる限りの演奏をします。よろしくお願ひします。



南阿蘇村通学路安全推進会議

10月8日(金)の18:00から村役場で小中学校長・PTA会長、高森警察署、県土木部維持管理調整課、村総務課、村建設課、

村教育委員会参加で行われました。以前、保護者の皆さんに通学路の危険箇所等を挙げていただきましたが、その要望に応え、改善すべく開かれている会です。報告では令和元年度からの対応が資料としてありますが、単年度では解決が無理な場合も数年かけて改善してあります。令和元年度に出た要望の75%、令和2年度に出た要望の46%近くが改善済みです。そのため危険箇所として上がってくる箇所も年々減少しています。今後も連絡があれば対応を丁寧に行うことで施設環境面の安全を図っていくと話されていました。ありがとうございます。最後に会長から「最終的には人間の意識にかかっている。自動車のマナー、自転車のマナー、歩行者のマナーが大事。」とまとめられました。日暮れも早くなりました相手の命を大切にする気持ちを持ち、交通安全に努めたいと思います。



学校訪問がありました

10月12日(火)に阿蘇郡市の学校関係者による学校訪問があり、生徒たちの授業の様子を見ていただきました。多くの参観者から生徒のノート・プリントをまとめる様子や、しっかり自分の意見を発表する様子などを褒めていただきました。また、雑巾や荷物の並べ方、掲示物、校舎内外の花、トイレなど、環境が美しいことに感心されました。今後も南阿蘇中ブランドとして続けてくださいと話されました。



1-1 理科「身のまわりの気体」



1-2 道徳「いつか伝えたい」



1-3 社会「古代国家の歩み」



2-1 美術「躍動感を捉える」



2-2 英語「リサーチ・マー・トピック」



2-3 国語「説得力を高める」



3-1 総合的な学習の時間「進路学習」



3-2 数学「関数 $y = x^2$ 」

そして、さらに学力を伸ばす方法として、

- ①大きな声を出すこと。
- ②言葉で自分の考えをまとめることができること。
- ③教師が指名しなくても自分から意思表示をし、発表すること。

とアドバイスされました。



あおば3 自立活動
「こんなときどうする？」



あおば1 自立活動
「その場の雰囲気がわかる人になろう」



あおば2 自立活動
「こんなとき、どうする？」

自転車の保険加入・防犯登録お済みでしょうか？

自転車の事故・犯罪を防止するためや万が一に備えて自転車を持っている人は、防犯登録を行うこと。さらに今年の10月1日からは自転車保険に加入する事が義務となりました。大人、子どもに問わらず、自転車をお持ちの方はすべて対象になります。全国的に自転車関係の事件や事故が多発していますので、まだお済みでない方はよろしくお願ひします。

自転車の事故・犯罪を防止するためや万が一に備えて